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Ihr Schreiben vom Unser Schreiben vom Datum 

    24.10.2013 

Vorl. Protokoll vom 17.10.2013 

Sitzung des FSR WiWi 

17.10.2013 18:03 Uhr 

Gew. Mitglieder:  Florian Rappen, Franziska Krug, Vievienne Schünemeyer, Vanessa Krimmel 

(bis 20:11), Kerstin Goebel (ab 21:08), Jan Diers 

Ber. Mitglieder:  Luisa Ziegler, Silke Schmidt 

Anwesende:  Britta Henseli (ab 18:35), Erik Thierolf, Felix Gase, Julia Obrazova, Katharina 

Lauth, Lisa Koch, Marco Werner, Michael Klatt (ab 18:30), Sandra Gertsch, 

Valentina Arena 

TOP 1 Begrüßung 

TOP 2 Begrüßung der neuen Mitglieder 

Nach der Begrüßung der neuen Mitglieder gibt es eine Einführung in den FSR und die Strukturen des 

StuRas, des FSRs und der Fakultät. 

TOP 3 Berichte 

- Vivienne; FSR KOM: war sehr informativ, Kürzungen für uns interessant bis 2020 10% Kürzungen, 

Modulkatalog nochmal anschauen PDF Datei soll mit Modulkatalog bei Friedolin übereinstimmen 
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- Silke; Berufungskommission: stellt Liste vor , Vanessa: Probleme zu Wipäd Neubesetzung 3 Jahr 

didaktische Erfahrung nötig 

- Vanessa Fakultätsrat: Einsparungen, Int. Mngt. , Promotionsangelegenheiten, Probleme mit Wipäd 

Besetzung 

- Vivienne möchte in nächster Sitzung intensiver über anstehende Kürzungen reden 

- Florian. Konstituierende Sitzung des Stura 

- Florian Prüfungsausschusssitzung: Markt Klausur wurde ausführlich behandelt 

- Florian: Berufungskommission Statistik 

TOP 4 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

5 von 6 gewählten Mitgliedern sind anwesend. Wir sind Beschlussfähig. 

TOP 5 Genehmigung der Tagesordnung 

- Florian beantragt TOP 10 hinter TOP 7 zu behandeln | ohne Gegenrede angenommen 

TOP 6 Einführung GEO 2 – Florian 

Es wird die von Jan ausgearbeitet GeO vorgelegt und besprochen. Es kommt zur Abstimmung 

Dafür 5 Dagegen 0 Enthaltung 0 

 

TOP 7 Satzungsänderung 2 – Florian 

Vanessa fragt wegen Vertretung des FSR nach außen  Florian: Unterschriften etc. 

Florian beantragt die Vertagung auf den letzten TOP | ohne Gegenrede angenommen. 

Alle von Florian beantragten Änderungen liegen den Mitgliedern schriftlich vor. 

Jan merkt an, dass der Vorstand allein über 50 Euro intern und 25 Euro extern entscheiden könnte 

Die damit einhergehende Kritik auch von Vivienne führen zu Änderungen im Antrag von Florian. Es 
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wird vorgeschlagen 10 vom 100 einmalig insgesamt das doppelte pro Semester durch den Vorstand 

für Telefonkosten und Bürobedarf mit Mehrheitsbeschluss ausgeben zu dürfen. 

Es kommt zur Abstimmung für das Paket: 

Dafür 5 Dagegen 0 Enthaltung 0 

 

TOP 8 Antrag – Marcel Fiebelkorn 

Antrag auf Kostenübernahme der Anwaltskosten. 

Dafür 0 Dagegen 3 Enthaltung 2 

Der Antrag erhält in gleichem oder ähnlichem Wortlaut eine Sperrfrist von 3 Monaten 

TOP 9 Antrag – Erik Thierolf 

Erik hat beantrag, dass über das VM Internationales Management diskutiert wird. Ihm missfällt, dass 

das VM auf Englisch gehalten wird, obwohl in er Studienordnung steht , dass die Unterrichtssprache 

Englisch ist.  

Vivienne schrieb bereits Frau Steinborn an (wird auf der HP des Lehrstuhls als Ansprechpartnerin 

angegeben). Frau Steinborn schrieb, dass in der Klausur auf Englisch als auch auf Deutsch 

geantwortet werden kann.  

Vanesssa teilte uns mit, dass über dieses Thema bereits am Vortag auf das Fakultätsratsitzung 

gesprochen wurde. Es bestehe weiterhin die Möglichkeit ein anderes VM zu wählen, wenn einem 

Englisch nicht so sehr liegen würde. Der Professur hätte keine Zeit, sein Skript vom Englischen in das 

Deutsche zu Übersetzen. Nächstes Jahr werde das VM dann aber wieder auf Deutsch unterrichtet 

werden.  

Florian merkt an, dass die einzige Alternative wäre, dass das Modul gar nicht stattfindet. 

Für Erik wären Englische Folien ok, er wünscht sich nur Deutsche verbale Ausführungen. Er möchte 

nur, dass auch die Belange der Studenten beachtet werden.  
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Vivienne möchte bei Frau Steinborn nachfragen, ob das Modul auch auf Englisch gehalten werden 

kann.  

Florian beantragt TOP auf nächste Woche zu vertagen.  

TOP 8 STET – Jan / Florian 

Lisa fand das Mentorenprogramm gut. Die Fülle des Programms war angemessen 

(Gruppengespräche, Hinweise zu Klausuren).  

Valentina, war enttäuscht vom mentorenprogramm der Master. Sie empfand, dass die Mentoren 

unvorbereitet waren, keine richtige Lust hatten und nicht sehr am kennelernen der Erstsemester 

interressiert waren.  

Michael sagt, dass die Stadtrallye etwas unkoordiniert war. Die Mentoren von Wipäd fand er sehr 

kompetent und desweitern würde er es gut finde, wenn es eine Gruppe mit gleichaltrigen geben 

könnte.  

Britta sagt, dass das Mentorenprogramm (Master Bwl für Naturwissenschftler) gar nicht stattfand.  

Florian sagt, dass die Mentorenschulung, die im Vorfeld stattfindet, nicht für die Mentoren des 

Masterprogramms ist.  

Florian, sagt, dass die STET erfolgreich waren. Merkete jedoch an, dass die Räume für das Mentoring 

vorher nicht bekannt gegeben werden dürfen.  

Franziska und Florian hatten letzte Woche ein Gesprä#ch mit Herr Söll über das Mentorenprogramm 

der Masterstudenten. Für die Masterstudenten gibt es extra Evaluierungsbögen.  

TOP 11 „Markt Klausur“ - PAMtgld. 

Prof. Fritsch hat eine schriftliche Stellungnahme abgegeben. 

Florian merkt an, dass laut Thüringischen Hochschulgesetz keine MC Klausuren erlaubt sind.  

Am 22. Oktober findet eine Klausurbesprechung statt.  

TOP wird auf nächste Woche vertagt. 
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TOP 12 SAP Villa – Florian 

Am 22. Oktober findet die SAP in der Villa statt. VVK ist bereits beendet, es wurden 500 Karten 

verkauft. Weitere Tickets werden nur an der Abendkasse verkauft ( ca. 400 Stück). Flyer dürfen 

weiterhin verteilt werden.  

TOP 13 BuFak Entsendung – Florian 

Die BuFak findet dieses Jahr in Paderbon vom 21. bis 24. November statt. 

Abstimmung zu Entsendung von Florian. Antrag ist angenommen. 

Dafür3 Dagegen 1 Enthaltung0 

 

TOP 14 Poker Cup – Jan 

Der WiWi Poker Cup soll in der ersten Dezemberwoche stattfinden. Für die Organisation des Poker 

Cups sind Britta, Valentina, Felix, Jan und Kerstin zuständig.  

Abstimmung über Arbeitskreis.  

Dafür 5 Dagegen 0 Enthaltung 0 

Britta wird als Arbeitskreisleiterin vorgeschlagen.  

Dafür 5 Dagegen 0 Enthaltung 0 

 

TOP 15 Examensball – Madlen 

Florian beantragt die Vertagung | ohne Gegenrede angenommen 

TOP 16 Sonstiges 

Florian Rappen beendet die Sitzung um 21:36 


